
Bando “Voucher digitali I4.0
Lombardia  2024”:  domande  a
Unioncamere dal 22 maggio
E’ da poco uscito il bando “Voucher digitali I4.0 Lombardia
2024” e si avvicina la data per partecipare.
La misura mette le risorse regionali a disposizione delle
imprese, per facilitare la transizione digitale delle MPMI con
sede operativa nella regione.
Si tratta di contributi a fondo perduto fino al 50% della
spesa  ammissibile,  nel  limite  massimo  di  10.000  euro.  I
progetti  dovranno  prevedere  un  investimento  minimo  di  €
4.000,00.
 

Il bando completo è uscito ed è consultabile sul sito di
Unioncamere: cliccare qui.
In allegato le informazioni sintetiche.

Le domande di contributo devono essere presentate a partire
dalle ore 10.00 del 22 maggio 2024 a Unioncamere Lombardia
esclusivamente in modalità telematica attraverso lo sportello
http://webtelemaco.infocamere.it . L’ordine di presentazione è
rilevante per la formazione della graduatoria.
Confapi Lecco Sondrio e in particolare ApiTech può supportare
gli  associati  nella  transizione  digitale  e  nella
partecipazione al bando. In associazione possiamo rispondere
ad eventuali dubbi, aspettiamo le vostre richieste, scrivete a
Silvia  Negri  silvia.negri@api.lecco.it,  a  Carlo  Antonini
carlo.antonini@api.lecco.it  o  a  Gianluca  Mustillo
gianluca.mustillo@api-tech.it  .
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